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Incidente a Santa Maria degli Angeli. La moglie ricoverata al Santa Maria della Misericordia 

Schianto, muore anziano abordo di un'Ape
 
npiccolo automezzo· irriconoscibi1e dopo il tremendo impatto
 

ASSISI - Sono apparse da subito 
molto gravi le condizioni della cop
pia dei signori di Santa Maria degli 
Angeli rimasti coinvolti nell'inci
dente stradale che è avvenuto nel 
tardo pomeriggio di ieri, verso le 
18. Due i mezzi coinvolti nella di
namica: un'Ape, che ospitava abor
do entrambi i coniugi Bonfilt è 
una Smart, alla cui guida era una 
ragéIZ7B originaria di Valfabbrica. 
Così gravi che il signor Bonfili è 
deoedutl> .dopo pochi minuti dal 
tremendo impatto. La dinamica: 
l'Ape proveniva da via Las Ange
les in direzione Santa Maria degli 
Angeli e aveva appena curvato a 
sinistra per dirigersi verso il par
cheggio di un discount. La Smart 
era proveniente invece da via Gio
vanni Becchetti e si dirigeva verso 
via Las Angeles. Il violento impat
to frontale è avvenuto proprio di 

Soccorsi A sinistra la Smart, a destra l'Ape, veramente ridotta male 

fronte all'angolo del discount; la Sul luogo sono subito intervenuti i Cosa è accaduto ai coinvolti? La 
Smart si èarrestata dopo aver urta vigili del fuoco per estrarre i corpi ragazza alla guida della Smart, all' 
to e l'Ape è rimasto in posizione della coppia dalle lamiere; l'Ape è interno del quale si è prontamente 
posteriore, dopo aver ruotato su se infatti sembrato, alla vista dei tanti attivato l'airbag, si è subito alzata e 
stesso, praticamente accartocciato. accorsi, praticamente sventrato. ha collaborato con la polizia munì

cipale per ricostruire la dinamica 
dell'incidente. Qualcuno dei giova
ni accorsi ricordava la giovane per 
aver frequentato insieme alei l'isti
tuto di ragioneria di Santa Maria 
degli Angeli. Molto differenti le 
condizioni dei due. anziani. Dopo 
essere stati estratti dall'APe, grazie 
all'intervento dei vigili del fuoco, 
marito' e moglie sono stati portati 

·in due distinte auto ambulanze del 
118; per l'uomo purtroppo non c'è 

·stato nulla da fare. Quella in cui 
era la signora Bonflli, dopo qual
che decina di minuti, si è diretta 
molto probabilmente verso l'ospe
dale Santa Maria della Misericor
dia di Perugia. I figli dei signori 
Bonfili sono noti alla cittadinanza 
come gestori di un negozio di pa· 
sta fresca posizionato presso una 
traversa di via Becchetti. 

Alberta Gattucci 

Ricci: "Stiamopensando allepostediPorta NUQIJtI". QutIsifinita anche la caserma dei carabinieri di PetrigtUltUJ 

Una nuova sede per il commissariato di polizia
 
ASSISI - Sicurezza e bilancio, il sindaco 
Claudio Ricci annuncia novità importanti. 
Il primo cittadino, durante la tradizionale 
conferenza del Circolo Subasio, ha fatto il 
punto sulla situazione sicurezza, dando al
cune notizie inedite sui futuri spostamenti 
delle caserme delle forze dell'ordine. La 
novità più interessante riguarda il commis
sariato di Polizia di Stato, al centro di un 
dibattito dopo che i sindacati hanno denun
ciato l'inadeguatezza della struttura aSanta 
Chiara. Dopo mesi di incontri, sembra che 
una soluzione possibile sia a portata di ma
no: lo spostamento della caserma al posto 
dell'attuale sede di Poste a Porta Nuova. 
"Questo sarebbe possibile - ha illustrato 
Ricci - con la risoluzione delle Poste di 

dividere il magazzino dagli sportelli"; visto 
che lo smistamento della posta non sarà 
più fatto nella sede attuale, buona parte 
dell'edificio rimarrà libero, lasciando uno 
spazio troppo grande per i servizi all'uten
te. Spazio che invece sarebbe adatto alla 
sistemazione della polizia. In tal caso, le 
Poste potrebbero tornare nel centro stori
co, nell'edificio che occupavano prima del 
terremoto, dove ora si trova l'azienda di 
turismo. "Per essa - ha detto Ricci - verreb
be individuato un ulteriore spazio sulla 
piazza", anche se il sindaco ha ttnuto a 
precisare che, "per ora, si tratta solo di una 
proposta". Buone nuove anche per le caser
me dei carabinieri. A Petrlgnano la nuova 
sede è quasi pronta, mentre sono ripartiti i 

Polizia 
a Santa 
Chiara 
La sede 
attuale 
è ritenuta 
inadegua
ta 

lavori per la centrale della compagnia di 
Assisi a Santa Maria degli Angeli. In centro 
sarà comunque mantenuto un posto fisso. 
Le nuove caserme. saranno funzionali al 
"lavoro di coordinamento che le forze del 
territorio stanno svolgendo - ha continuato 
Ricci - incontrandosi spesso per rilevare e 

risolvere i punti di crisi, ottimizzando le 
risorse': Il tutto, insieme ai nuovi punti 
luce, al miglioramento dell'urbanistica e, 
altri accorgimenti, per garantire sempre 
maggior sicurezza. Durante l'incontro Ric
ci ha anche presentato le linee guida del 
nuovo bilancio 2008. La parola d'ordine è 
"nessun aumento di nessuna tassa", con 
"addizionale Irpef zero, Ici invariata e Tar
su [sui rifiuti) bloccata. Invariati anche i 
servizi essenziali: mense e i trasposti scola
stici': Insomma, ha conèluso Ricci, "una 
famiglia del comune di Assisi avrà un ri
sparmio, rispetto agli altri comuni, di 
250-300 euro. Si cercherà di ridurre i costi, 
ottimizzando anche quelli del personale". 

Valentina Antonelli 

No alla manovra bastiola 
CgiI critica 
il bilancio 

BASTIA UMBRA {a.g.} - Anche 
la Cgil critica la manovra di bilan
cio del comune di Bastia Umbra. 
In seguito alla riunione che i dele
gati della Cgil del comprensorio 
di Assisi e Bastia Umbra hanno 
tenuto presso la frazione assisana 
di Santa Maria degli Angeli, in 
previsione della conferenza che 
si terrà il 28 febbraio per riorga
nizzare la Cgil perugina, è emer
sa l'esigenzadi riaprire il confron
to con il comune di Bastia Umbra 
per rivedere la manovra di bilan

. cio 2008. Il segretario generale 
della Cgil di Perugia, Mario Bra
vi, ha sottolineato l'urgenza di at
tivare al più presto incontri con 
le amministrazioni comunali' di 
Assisi, Bettona e Cannara, per di
scutere di bilanci epolitica socia
le, "ma è soprattutto sulla manQ
vra relativa a Bastia Umbra che si 
è concentrato il dibattito" si fa 
sapere direttamente dalla Cgil "al
la fine della discussione, si è ri
confermato il giudizio negativo 
della Cgil sullà manovra finanzia
ria bastiola 2008, ma al tempo 
stesso èstata ribadita la disponibi
lità del sindacato ad affrontare le 
questioni poste dall'amministra
zione, ovviamente nella logica di 
riduzione del danno". Nonostan
te quest'apertura al dialogo, "l'or
dine del giorno approvato dall'at
tivo dei delegati" fanno ancora 
sapere dalla Cgil "chiede che il 
confronto riparta al più presto e 
che questo preveda una profonda 
modifica della manovra". 

La denuncia del coordinatore di FI, Fratellini 

Nella zona industriale telefoniko
 
BASTIA UMBRA - Mentre l'as
sessore allo Sviluppo tecnologico 
elenca i risultati raggiunti per ciò 
che riguarda il sito industriale di 
Bastia Umbra, il coordinatore co
munale del gruppo d'opposizio
ne di Forza Italia, Francesco Fra
tellini, denuncia cheall'intemo 
della stessa zona industriale, più 
precisamente a sud della super
strada, mancano le linee telefoni
che. 
Beninteso, Fratellini ammette di 
essere a conoscenza del fatto che 
"questa grave situazione è imputa
bile sicuramente alle aziende· 
che, a livello nazionale, devono' 
fornire i servizi; ma chi ammini

stra dovrebbe anche tenere sotto 
controllo la quantità e la qualità 
dei servizi tecnologici che vengo
no offerti sul territorio". 
Insomma, il coordinatore di For
za Italia riporta esperienze di al
cuni imprenditori che si sono in
sediati presso la zona industriale, 
parlando addirittura di aziende 
che hanno dovuto aspettare sei 
mesi per avere una semplice li
nea telefonica. 
"Altro che fi~che! . prose
gue Fratellini -l'assessore allo svi
luppo economico, a ogni sua di
chiarazione in merito alla zona 
industriale, si vanta dell'attenzio
ne della sua amministrazione, vol-

Annunciate nuove scenografiche illuminazioni 

"La luce sulla torre campanaria 
valorizza l'estetica della città" 

ASSISI {v.a.} - Chi non ama le luci sulla torre dovrà rassegnarsi. Il 
sindaco annuncia anzi una estensione dell'illuminazione ad altri mo
numenti. La torre campanaria, ricorda Claudio Ricci "è stata illumina
ta dall'interno in via sperimentale da due mesi, con un effetto sceno
grafico che, anche a distanza, valorizza la città". Il.sindaco difende la 
decisione: IIPassare dal buio alla luce è. stato apprezzato da molti, 
cittadini e turisti, che hanno espresso il loro plauso anche con alcune 
indicazioni di come tarare il colore della luce". Sul problema dell'illu
minazione diurna, notata da alcuni, il sindaco puntualizza che la torre 
dovrebbe essere lIilluminata solo nelle ore serali, dal tardo pomerig
gio", anche se "l'impianto, essendo sperimentale, verrà verificato degli 
uffici tecnici". Insomma, i fari resteranno accesi, con buona pace di 
chi pensa che l'impianto non aiuti certo il risparmio energetico. Non 
solo: il Comune, insieme all'Enel Sole, sta avviando una riflessione per 
elaborare un proposta preliminare di 'illuminazione artistica' dei prin
cipali siti di Assisi. Dice Ricci: IIlliuminare in modo scenografico i 
!J1on1Jmenti significa migliorare l'estetica e valorlzii.are la città~ 

ta a fornire i migliori servizi alle 
aziende che scelgono il nostro ter
ritorio: fibre ottiche, wirless e 
quanto di più all'avanguardia si 
possa immaginare di offerto sul 
mercato. Buone intenzioni da 
condividere e appoggiare, ma s0

prattutto poi devono corrisponde
re i fatti. Peccato che al momento 
molte aziende della nuova zona 
industriale trovano difficoltà solo 
per ampliare le linee telefoniche. 
E' giusto procedere verso l'istaHa
zione delle canalizzazioni per le 
fibre ottiche, ma poi serve passa
re i cavi e collegarsi alla dorsale 
nazionale, altrimenti i collega
menti non ci sono". 
In pratica, il fatto che esistano i 
presupposti per attivare la tecno
logia, non significa che il servizio 
sia in realtà disponibile. 
"Se oggi esiste il problema delle 
linee telefoniche - conclude Fra
tellini - cosa succederà quando 
anche gli ultimi lotti dell'area in
dustriale saranno attivati? Perché 
si risolvano gli inconvenienti in 
corso e si prevedano quelli che 
potrebbero venire in futuro, invi
to l'amministrazione comunale, e 
soprattutto l'assessore Tabarrini, 
a fare una forte pressione su chi 
deve adeguare la rete. Il coordina- . 
mento comunale di Forza Italia è 
pronto a collaborare a ogni inizia
tiva volta a risolvere questo pro
blema, che penalizza oltre il dovu
to là nostra nuova zona industria
le e le aziende che vi si sono inse
diate."

Alberta Gattucci 

Biglietto acquistato alla tabaccheria Ramaccia 

Vince diecimila euro 
al "Gratta e vinci" 

ASSISI {v. a.} - La buona sorte 
ha baciato un assisano che, dome
nica, ha vinto un montepremi di 
10mila euro alla famosa lotteria 
"Gratta e vinci". Il luogo dove è. 

·stato staecato-ilbiglietto vincente 
è il bar tabaccheria Ramaccia di 
Carlo Pettirossi che si trova afian· 
co di due distributori di benzina, 
in zona Porta Nuova. Il gioco che 
ha portato fortuna all'assisano, 
cliente abituale dell'esercizio 
commerciale,· è4'Yllfta' e' 'vim:i>· 
"Miliardario", il cui biglietto co
sta 5 euro. Contenti per il loro 
cliente i gestori del locale, che 
raccontano: ilE' la prima vera vino 
cita 'importante', ma già molti 

In breve 

dei frequentatori del bar hanno 
vinto cifre interessanti, un paio 
di volte mille euro, più frequente
mente qualche centinaio di euro. 
U.ultima vincita;- prima di quella 
a quattro zeri, è avvenuta pochi 
giorni fa, quando un cliente ha 
portato a casa 500 euro': Finché 
la somma vinta è di ammontare 
contenuto, il delllil'O può essere 
riscosso dire~te alla ricevi
toria dove il biglietto è stato stac
{;ato; nel caso di premi elevati, 
come appunto lOmila euro, inve
ce, è necessario recarsi presso 
una filiale di Banca Intesa e pre
sentare la ricevuta della vincita 
per ottenere quanto spetta. 

Incontroper la stazione 
ASSISI - Venerdì prossimo 22 febbraio i cittadini del comune 
verranno a conoscenza del progetto di riqualificazione della stazio
ne e delle opere ferroviarie previste nel territorio. L'appuntamento 
è per le ore 12 e si terrà presso la sede della pro loco di Santa Maria 
degli Angeli. A illustrare il disegno di riqualificazione saranno 
dirigenti e rappresentanti di "Centostazioni" e "Rete ferroviaria 
italianaspa". 

Le opere diArklnte a Venezia 
ASSISI - Le opere del pittore Raffaele Ariante, partenopeo d'origi
ne, ma assisano di adozione, sbarcano a Venezia. Si terrà giovedì, 
alle ore 17.30, l'inaugurazione della mostra intitolata "Coloro l'in
ferno di Dante sulle stampe del Dorè", esposizione trentatrè opere 
su carta, che si protrarrà fino a lunedì 3 marzo. L'appuntamento si 
svolgerà nella cornice di Palazzo Zorzi, sede Unesco. Per conoscere 
Raffaele Ariante il sito internet è www.myspace.com/raffaelearian
te. 


